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Ata 408 (quatrocentos e oito) 

 

Aos vinte e seis dias do mês de junho de dois mil e dezenove, às 15:30 horas, reuniram-se, os 

membros do Conselho Deliberativo, nomeados pelo Decreto nº 10.192/2017: Iara Lúcia Ramos 

Parreiras, presidente, Fátima Aparecida dos Santos Soares, Maria Isabel Benedito Moreira, Paulo 

Henrique Nogueira da Costa, Patrícia Aparecida de Souza Costa, Ednir Dias Rezende e Antonio 

Geraldo Dias Peixoto. A presidente, Iara Parreiras, deu inicio a reunião falando sobre a pauta definida 

na última reunião: resultado das aplicações financeiras do mês de maio/2019, repasses 

previdenciários, alem dos informes necessários. Antonio Dias informou que o resultado das aplicações 

do mês de maio/2019, foi uma rentabilidade satisfatória no valor de R$ 4.541.148,42 (incluso a 

rentabilidade da taxa de administração). Antonio Dias informou que de acordo com o Art. 50, III da 

Portaria nº. 464, de 19.11.2018 do Ministério da Fazenda foi realizado de forma regular o repasse 

previdenciário referente a competência do mês de maio de 2019, podendo ser comprovado no 

balancete mensal e na ata do Comitê de Investimentos. Foi realizado também no dia 24/06/2019, o 

repasse no valor de R$ 1.047.737,57 (sendo: valor principal = R$1.000.000,00 + 2,5% de juros = 

R$25.000,00 + 2,2183% de IPCA acumulado = R$22.737,57) relativo a parcela restante do ano de 

2019 do plano de amortização do déficit atuarial – Lei Municipal nº. 3262/2016. Foi entregue as atas 

nº. 121 E 122 do Comitê de Investimentos para conhecimento dos conselheiros. Conforme solicitação 

da presidência deste Conselho, foi verificado que o Conselheiro perde o mandato se deixar de 

comparecer a 03 reuniões ordinárias, consecutivas, sem motivo justificado, a critério do respectivo 

órgão colegiado, conforme previsto no Art. 33, §3º da Lei Municipal nº. 2325/2001. Ficou definido como 

pauta para a próxima reunião os seguintes itens: resultado das aplicações financeiras do mês de 

maio/2019, repasses previdenciários, apresentação do Relatório dos Resultados Financeiros do 1º 

Semestre de 2019, alem dos informes necessários. Nada mais tendo a tratar a presidente do Conselho 

Iara Lúcia Ramos Parreiras deu por encerrada a reunião e eu Antonio Dias lavrei a presente ata que 

vai por mim assinada e demais conselheiros. 
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